

Orang-Utan Spendenaktion



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Kinder,

seit einem Jahr unterstützen wir das Projekt „BOS“ für Orang-Utans und freuen uns sehr, dass sich unsere Orang-Utans Monita und Monyo, für welche wir die Patenschaft 2023 übernommen haben, mit unserer Unterstützung sehr gut entwickeln konnten. Ziel ist es, dass sie beide wieder in den Regenwald ausgewildert werden können.



Monyo, ist 4 Jahre und 10 Monate alt und besucht die Waldschule des „Borneo Orangutan Survival“ Projektes. Er geht dort in die 3. Klasse. Den Unterricht dort beobachtet er nach wie vor gerne aus sicherer Entfernung.

Am liebsten planscht er mit seinen 3 Kumpels in Matschpfützen und klettert mit ihnen auf die höchsten Bäume. Kleinere Prügeleien kommen auch manchmal vor, besonders dann, wenn die Lehrerin nicht hinschaut.

Seine Leibgerichte sind Bananen und Maiskolben.

Monita, ist 5 Jahre und 7 Monate alt. Auch sie besucht die Waldschule und geht natürlich schon in die 4. Klasse.

Sie schwingt gerne mit ihren Freundinnen von Baum zu Baum und kommt nur herunter, wenn ihr Lieblingsfutter Bananen und Maiskolben serviert wird.

Bis Monita und Monyo wieder ohne Unterstützung frei im Regenwald auf Borneo leben können, müssen sie noch sehr viel lernen und wir wollen sie ein weiteres Jahr dabei unterstützen.



Als Dank erhalten die Kinder zweimal jährlich einen Entwicklungsbericht von Monita und Monyo, einmal im Jahr ein Video. Für weitere Informationen schauen Sie bitte auf die Website der Organisation BOS (Borneo Orangutan Survival) unter: www.orangutan.de.

Wir freuen uns über Ihre großzügigen Spenden in Form von: Spielzeug, Büchern, Kuscheltieren, Deko-Artikel, welche nicht mehr geliebt, genutzt werden.

In der Zeit **vom 28. Februar - 11. März 2024 sammeln wir Ihre Sachspenden** ein. Die Spenden geben Sie bitte beim Hausmeister oder der Klassenleitung Ihres Kindes ab.

In der Zeit vom **14. März – 15. März und ab 18. März 2024** werden Ihre Spenden in den Hofpausen von engagierten Schülerinnen und Schülern in der Aula verkauft.

Nicht verkaufte Spenden werden auch in diesem Jahr dem Johannesstift gespendet.

Herzliche Grüße und Danke für Ihre Unterstützung von Susanne Schäfer, Claudia Kabbani, Friedrich Dreier und dem gesamten Team der Grundschule am Windmühlenberg